

# 大阪労連 雇用とくらしを守ろう ニュース

NO. 4

大阪市北区錦町2-2 国会会館1F 全大阪労働組合総連合

TEL 06-6353-6421 2009・7・7

## 「勇気をだして相談にきてよかった」 豊中・庄内地域で「労働・生活なんでも相談会」Ⅲ

7月4日(土)午前10時から午後7時過ぎまで、豊中市役所庄内出張所2階で、3回目の「労働・生活なんでも相談会」を、豊能地域のくらし・雇用を守る実行委員会主催で行いました。

相談会には10時の開始から相談者が一斉に訪れ、その後も途切れることなく24件の相談が寄せられました。相談内容の内訳では労働相談5件、生活相談11件、その他(住まい、税金、借金など)8件でした。朝早くからの準備は労働組合で、相談受付は、弁護士、民主商工会、新婦人、生活と健康を守る会、日本共産党豊中市会議員・府会議員、労働組合で延べ26名があたりました。



一番多かった生活の問題では、4ヶ月間の車上生活で最近1ヶ月のあいだで20日は何も食べていないと言う相談者は、先週水曜日に弟のところにお金の工面に行きこれが最後ということで3000円を出してくれたそうです。その時に、「相談会」のチラシを渡され、相談に来たとのことでした。4ヶ月間で30キロ痩せ、栄養失調からか関節の痛みで歩けない状態だと言い、早速、日本共産党市議と一緒に社会福祉協議会に相談に行くことが確認されました。その他の相談者もほとんどの方が「相談会」のチラシを握りしめ「わらをもすがる思い」で相談に来られたとの印象を強く持ちました。

## 八尾でも相談会！ 2日間で95人参加相談47件

7月4日(土)、5日(日)、八尾で初めて開催した「八尾なんでも相談会」は、八尾労連のほか、大阪法律事務所、共産党市会議員団、民主団体など2日間で15団体が参加しました。地域の放送局「FMちゃお」が取材し、事務局のインタビューを放送してくれました。



12日には、和泉市でも「なんでも相談会」が開催されます。

これらの費用は、みなさんから寄せられたワンコインカンパが大きな力になっています。